

Justicia no asume el error del mapa de fosas pero asegura que lo resolverá

La Consejería contactará con la Asociación Granadina de Memoria Histórica, responsable del documento, para "analizar si se han producido fallos" en el atlas y, en tal caso, estudiar el modo de subsanarlos

ELENA LLOMPART / GRANADA | ACTUALIZADO 27.04.2011 - 01:00

1 comentario

0 votos



La Consejería de Gobernación y Justicia se pondrá en contacto con la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Granada para aclarar los errores que presenta en la provincia el mapa de fosas de Andalucía. Después de la infructífera búsqueda de los restos de Lorca en el Parque Lorca de Alfacar, ahora este atlas de los asesinatos de la Guerra Civil y el franquismo sitúa en ese municipio -de forma errónea- el barranco de Víznar, en el que yacen entre 2.500 y 3.000 fusilados, de modo que confunde este paraje con los pinares del pueblo vecino.

La presidenta de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Granada, Maribel Brenes, quien participó en la elaboración del documento junto a otros miembros del colectivo, ya ha explicado que el error se debe a "un fallo informático". Sin embargo, fuentes de la Consejería se limitaron a asegurar en el día de ayer que la administración hablará con la asociación para "analizar si se han producido errores y, si es ese el caso, ver cómo habría que actuar para solventarlos".

De momento, el documento sigue colgado en internet con las mismas equivocaciones, a pesar del enfado del equipo de gobierno municipal de Víznar, que ha pedido la retirada preventiva del mapa hasta que se subsanen los fallos. Para consultarlo, basta acceder a la página web oficial de la Consejería de Gobernación y Justicia: <http://www.juntadeandalucia.es/gobernacionyjusticia/mapadefosas>.

En la descripción se señala que "en la actualidad se construyeron en las cercanías de las fosas casas de segunda residencia para afiliados de Falange; casas que posteriormente fueron vendidas a particulares", cuando el paraje en el que se hallan las fosas pertenece a una finca titularidad de la comunidad autónoma situada dentro del Parque Natural de la Sierra de Huétor.

Así lo ha explicado el alcalde de Víznar, Luis Antonio Pérez, quien, tras ver los resultados del mapa oficial de fosas, ha puesto en tela de juicio la profesionalidad del equipo, coordinado a nivel universitario por el catedrático de Historia Contemporánea Miguel Gómez Oliver, de la Universidad de Granada (UGR).

En respuesta a estas acusaciones, Brenes presentó ayer en el registro una carta remitida al gobierno local de Víznar, en la que asegura que los errores del mapa de fosas colgado en la web "responden a erratas de mecanización informática a la hora de subir los datos a la web". Erratas que, según indica, "están depurándose". Sin embargo, fuentes de Gobernación y Justicia rehusaron hacer cualquier tipo de valoración sobre este extremo.

En todo caso, la responsable considera que es "lamentable" aprovechar una errata de mecanización "para intentar desprestigiar unas investigaciones que fueron llevadas a cabo con todo su rigor histórico y técnico, por todos y cada uno de sus participantes". No en vano,



Algunas placas recuerdan a los fusilados en Víznar.



Flores en el barranco de Víznar.

ARTÍCULOS RELACIONADOS

La asociación critica el "lamentable estado de abandono" del barranco



Pie de foto

David Cameron, de escapada en Granada en clase turista

Sólo tres días después de que el príncipe Carlos y Camilla abandonaran Íllora, el primer ministro británico regala a su mujer por su 40 cumpleaños un viaje de placer

4 comentarios



Volkswagen
AUTOCASIÓN



SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA

